

Pepe Grillo



Funcionó la Operación Enjambre

El diseño e instrumentación de la Operación Enjambre refleja una estrategia distinta en materia de seguridad que no se limita a reaccionar cuando ocurre un evento de alto impacto.

Ahora van por los delincuentes, incluso a sus oficinas si son servidores públicos ligados con grupos delictivos. Las capturas de la operación fueron resultado de labores de investigación e inteligencia. Participaron instituciones federales y estatales en coordinación.

Es importante subrayar que se fueron a cumplimentar órdenes de aprehensión entregadas por un juez. Se logró desarticular una red de apoyo oficial a miembros de bandas delictivas.

Lo que se sigue, para redondear, es ajustarse al debido proceso y que los malos servidores públicos se atengan a la consecuencia de sus actos. No son los únicos, hay mucho más, pero en este caso se rompió la cadena de impunidad.

Coahuila, de cara al Primer Informe

Esta semana Manolo Jiménez rendirá su Primer Informe de labores como gobernador de Coahuila.

Jiménez cumple las expectativas. A pesar de un entorno hostil y presiones presupuestales tiene oportunidad de reportar avances en materia de seguridad, infraestructura y desarrollo económico. Coahuila es el estado fronterizo con mejor nivel de seguridad y ha experimentado un crecimiento sostenido gracias a la llegada de nuevas inversiones nacionales y extranjeras, atraídas por el buen clima de negocios que hay en Coahuila.

Ningún logro es causal, es producto de trabajo diario. Por ejemplo, este año en materia de seguridad se implementó un modelo que privilegia la prevención y la proximidad, así como la entrega de pertrechos de última generación a la policía estatal.

Jiménez ha logrado establecer una relación respetuosa con el gobierno federal y una muy funcional con sus vecinos del norte, el gobierno de Texas, que

refleja las bondades de la coordinación binacional.

Tela de dónde cortar

La hicieron de emoción, pero finalmente se aceleró la inscripción de aspirantes a los puestos del Poder Judicial que quedarán libres este año.

En tres días se pasó de 3 mil 500 aspirantes a 10 mil, más los que se hayan sumado en las últimas horas. Esto cambia el panorama y permite a las autoridades respirar con tranquilidad.

Que haya tela de donde cortar es lo primero, lo que sigue es el trabajo, que se adivina exhaustivo, del comité de selección que deberá hacer un análisis riguroso para que pasen a las boletas los mejores prospectos.

Se dice que se alentó a jóvenes abogados, recién graduados, a no dejar pasar la oportunidad de que su primera chamba sea ser juez o magistrado.

La elección será un proceso complejo y caro y por esa razón es deseable que se cumpla la expectativa de que los cambios, al final del día, sean para bien de la impartición de justicia en el país.

Luisa María y Andy en Sinaloa

La dirigencia nacional de Morena consideró que era oportuno viajar a Sinaloa para darle un contundente espaldarazo al gobernador Rocha Moya.

Una decisión de alto riesgo, dicen allá, no solo porque la situación en el estado se ha descompuesto, afectando a sus principales ciudades, Culiacán y Mazatlán, sino porque de un momento pueden llegar desde Brooklyn señalamientos en contra del mandatario que ni Luisa María Alcalde ni Andrés López Obrador pueden controlar.

En su discurso Alcalde fue más lejos y dijo que Rocha va de la mano con la federación. No deja de ser extraño ya que un organismo de alcance nacional, la FGR, acusó a la fiscalía de Sinaloa de realizar un montaje para ocultar las verdaderas causas del asesinato de Nemesio Cuén, el principal adversario político de Rocha ●

